



Capricorne

## REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

## CAPRICORNE

Genève, vendredi 6 janvier 2023 à 18h30  
LUCIST TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



## Pleine Lune du Capricorne

**Heure exacte de la Pleine Lune – 6 janvier 2023 à 23:07 GMT -**

*« Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière »*

*Mintze van der Velde*

Bonjour et bienvenue à toutes et tous ici à Genève, et bienvenue également à tous ceux qui nous rejoignent en direct par Zoom.

Nous avons entamé de nouveau une nouvelle année et beaucoup parmi nous ont probablement formulé des vœux pour cette année. Et peut-être avons-nous revu un peu ce que s'est passé dans l'année derrière nous. Rappelons-nous que le Capricorne est relié au dieu Janus, le dieu à deux têtes, l'une regardant vers l'année écoulée, l'autre vers l'année à venir. C'est d'ailleurs à ce dieu Janus que le premier mois de l'année emprunte son nom dans beaucoup de langues (janvier, January,...).

Les pensées que je propose de partager ce soir avec vous sont empruntées de deux livres. L'un, dont j'ai déjà parlé lors d'un webinar de bonne volonté mondiale (en anglais) l'année dernière est : « **Humanité – une histoire optimiste** » de Rutger Bregman (Editions du Seuil). Ce livre, d'origine néerlandaise, est déjà traduit en plusieurs langues. L'idée fondamentale de ce texte est que **la plupart des gens sont bons** – et ceci malgré les idées reçues par les médias dominants, comme la télévision, l'internet, les réseaux sociaux, etc. En fait, si vous vous sentez déprimé par le flux des nouvelles négatives qui vous arrivent sans cesse, alors l'auteur de ce livre vous conseille tout simplement de ne plus regarder ces nouvelles. Mais à part de cela, ce livre est une belle démonstration de ce que l'énergie de bonne volonté peut faire dans ce monde.

L'autre livre est : « **Où va le monde ? Sur les traces d'Hercule** » de Frédérique et Patrice Brasseur (Editions Solid'air). Ce livre retrace les travaux d'Hercule de façon plus ésotérique tout en restant très pratique en même temps.

Nous sommes réunis pour méditer ensemble lors de la pleine lune du Capricorne. Dans ce signe, la note-clé est : « Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière. » Prenons un instant de silence pour nous visualiser sur le sommet d'une montagne, baignée dans la lumière, et par le cœur, relierons-nous subjectivement avec toutes les personnes et les groupes qui méditent en cette fête de pleine lune dans le but de collaborer à la construction du canal de lumière entre la Hiérarchie et l'Humanité.

Puis, disons ensemble l'Affirmation du disciple :

Je suis une étincelle dans une grande lumière.  
Je suis un filet d'énergie aimante dans le fleuve de l'amour divin.  
Je suis, centrée dans l'ardente volonté de Dieu, une étincelle de la flamme du sacrifice.  
Et ainsi je demeure.

Je suis une voie de réalisation pour les hommes.  
Je suis une source de force qui les soutient.  
Je suis un rayon de lumière éclairant leur chemin.  
Et ainsi je demeure.

Et, demeurant ainsi, je reviens  
Et foule le sentier des hommes  
Et je connais les voies de Dieu.  
Et ainsi je demeure.

OM

Ce soir je propose de regarder un peu plus en détail ce qu'il arrive à Hercule. Avant d'entamer le dixième travail dans le Capricorne, Hercule a déjà fait neuf autres – pas tout aussi victorieux. Mais il est arrivé au sommet d'une certaine sagesse, tant qu'il a compris des choses et a développé une dimension intérieure. La leçon de ce dixième travail concerne le développement de ce qu'on appelle en anglais : « le mind » ou en français approximativement le mental. Le mental est un outil extraordinaire, parce qu'il est l'instrument créateur par excellence. Rappelons-nous que tout naît toujours d'une idée, tout ce qui existe a été pensé. Par contre, comme évoqué le mois dernier lors de la Pleine Lune du Sagittaire, la plupart des gens de l'humanité sont encore très centrés sur les plans inférieurs. Notre mental crée en fonction de nos envies, de nos humeurs ou nos cupidités – en sanskrit le mental inférieur est nommé : le kama-manas. Le mental supérieur, par contre, nous permet de contacter les plans plus subtils, les vibrations plus élevées, bref : à travers l'intuition de contacter l'âme.

Dans ce dixième travail l'Instructeur donne à Hercule la tâche de descendre aux enfers et de libérer Prométhée. Parce qu'il a volé le feu des dieux, Prométhée est puni par Zeus, en l'enchaînant à un rocher et chaque jour un aigle vient de lui dévorer le foie (comme le foie – symbole de nos désirs – est un organe qui se reconstitue en permanence – comme nos désirs aussi –, chaque nuit l'organe se régénère et chaque jour l'aigle revenait s'acquitter de sa besogne). Comment Prométhée est-il arrivé là ? Était-il vraiment de mauvaise intention ? Pour mieux comprendre, reprenons un peu plus des détails du mythe de ce dixième travail.

Si Prométhée est assez connu, son frère Epiméthée l'est beaucoup moins. Pourtant, tous les deux sont des Titans, des immortels. Ils ont proposé à aider Zeus à construire le monde. Zeus avait déjà construit les prototypes animaux, végétaux, minéraux et humains. Les deux frères lui proposent un coup de main pour répartir les qualités contenues dans un grand coffre entre tous les animaux. Zeus accepte volontiers.

Alors, Epiméthée demande à Prométhée de le laisser opérer seul, tant que la tâche lui intéresse. Mais Prométhée hésite. Comme en grec, **pro** = **avant** et **méthée** = **qui pense**, Prométhée est celui qui pense avant, qui a une vision claire, qui anticipe. Epiméthée désigne celui qui pense après coup, et qui agit sans entrevoir les conséquences de ses actes. Malgré quelques hésitations, Prométhée accepte la proposition de son frère. Epiméthée se met à l'œuvre et avec son mental concret, i.e. du bon sens, il ne se débrouille pas mal. Il répartit entre les animaux toutes les qualités déposées dans la caisse. Il répartit la force, la rapidité, la capacité de voler etc. Une fois le travail d'Epiméthée terminé, les deux frères évaluent le résultat. C'est alors qu'ils constatent que Epiméthée a complètement oublié d'attribuer des qualités aux humains ! L'homme est nu, ne court pas vite, ne sait pas monter aux arbres, n'a même pas des poils pour se prémunir d'hiver. Alors, comment va-t-il se débrouiller ? Après une longue méditation, Prométhée s'introduit dans l'abri d'Héphaïstos (aussi appelé Vulcain, dieu de la forge) et Athéna (déesse de l'art de création d'objets grâce à l'utilisation du feu) et il s'empare des savoir-faire liés à l'art du feu et de la forge. Si Epiméthée ne comprend pas vraiment l'utilité de ce choix, il y voit cependant la possibilité donnée à l'homme de repousser les animaux dangereux.

En offrant le feu à l'homme, cela lui offrait la possibilité de s'équiper et de s'armer à souhait. Mais le feu symbolise aussi le mental. Prométhée confère alors à l'homme la capacité de penser, donc de créer et les hausse plus près des dieux. Avec toute sa bonne volonté, Prométhée pensait que Zeus y serait content avec. Par contre, Zeus était furieux ! Voler le feu du ciel pour le donner aux hommes et les doter du mental était pour lui inacceptable ! Zeus s'explique : « Le mental est un instrument créateur aux pouvoirs exceptionnels. Dans un premier temps, l'humanité est incapable de se servir du mental de façon éclairée. Il faut qu'elle apprenne à l'utiliser, ce qui peut prendre des milliers d'années. As-tu pensé à ce qui arrivera avant qu'elle devienne maître dans l'art de l'utiliser ?... Réalises-tu l'impact que peut avoir un mental perverti par l'émotionnel sur une société ? » C'est alors que Zeus punit Prométhée et son calvaire commence.

Symboliquement l'histoire de Prométhée et d'Épiméthée parle de la vie humaine. Le dualisme représenté par les deux frères nous est familier. Le côté « épiméthéen » nous amène chaque jour à nous servir de notre intelligence, à penser légèrement sans se poser trop de questions, à être efficaces dans la plupart de nos entreprises. Le côté « prométhéen » est conscient de notre part divine, libéré du désir et des aliénations quotidiennes. Celui-ci nous permet de méditer, de se montrer capable de vivre par instants au diapason de l'âme.

Revenons au travail d'Hercule. Hadès, le dieu des enfers avertit Hercule que nul ne peut sortir des enfers, parce que Cerbère y veille. Cerbère est doté de trois têtes, symbolisant le corps physique, l'émotionnel et le mental concret – en autres mots : Cerbère représente la personnalité égoïste, essentiellement centrée sur elle-même. Les deux têtes situées à l'extérieure sont projetées en avant tandis que la tête centrale (l'émotionnel) reste un peu en retrait. Dès que Cerbère aperçoit Hercule, il fonce sur lui. Hercule – devenu assez intuitif lors des travaux précédents – se saisit de la tête du milieu et l'étouffe. Cerbère rend l'âme, Hercule rompt les chaînes de Prométhée et le reconduit vers la lumière.

D'un certain point de vue Hercule symbolise aussi Cerbère, Épiméthée et Prométhée – ces différentes forces qui cohabitent en lui, et, en fait, en chacun de nous. Chacun de nous doit se confronter à sa propre Cerbère. En parlant de l'humanité, tous les Cerbères individuels ensemble constituent un gigantesque Cerbère mondial qui nous enferme fortement.

Une application pratique de ce dixième travail d'Hercule que nous venons d'exposer est la crise du réchauffement climatique. Dans le Bulletin de bonne volonté mondiale 2022-2 – ou la bonne volonté dans les affaires mondiales – intitulé : « **Vers un équilibre climatique** », la crise climatique est décrite comme une crise de pensées ou une crise de la conscience humaine, avec en plus la notion que la Terre est un être vivant ! Les aspects plus subtils, plus intérieures sont mis en avant au lieu d'une crise purement physique. Bien sûr la crise climatique comporte un composant qui correspond avec la tête physique de Cerbère. C'est la chose que nous observons depuis plusieurs années et évidemment notre première réaction se concentre sur cet aspect visible pour tenter de l'éradiquer. La tête intellectuelle réfléchit, organise des sommets comme le COP27 récemment. Des réunions internationales qui clôturent des discours qui ne résolvent rien, mais donnent le sentiment d'avoir avancé. Mais tant que la tête centrale est épargnée, rien ne bouge !

Il est important de se réaliser que nos Cerbères individuels alimentent le Cerbère mondial. « L'énergie suit la pensée », et notre monde est le fruit de nos choix. La société de consommation n'est pas « tombée du ciel » – elle résulte de nos habitudes matérielles, culturelles et intellectuelles. Nous savons trop bien que combattre ou nier l'émotionnel ne va que l'amplifier. Ne pensons pas que la contribution de chacun et chacune n'aura pas un impacte sur un plan mondial. Comme le livre « Humanité – une histoire optimiste » nous montre, l'application de l'énergie de bonne volonté peut changer des choses – et est déjà en train de changer des choses. En pensant plus en termes de l'humanité une au lieu d'une conscience essentiellement concentrée sur soi-même, les choses commencent à bouger. Pour ce faire, pensons une humanité associée aux animaux, aux végétaux, aux minéraux et aux dévas. La Terre, vivante, est une entité une !

Avec ses pensées à l'esprit, entreprenons la méditation de pleine lune du signe du Capricorne avec comme note clé :

« Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière ».

\* \* \*

## MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

### LORS DE LA PLEINE LUNE

---

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

#### Note-clé

*"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".*

### MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

#### I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puisse les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

#### II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie. Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

#### III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires - Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

#### IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Capricorne :

« **Je suis perdu dans la lumière transcendante, et je tourne le dos à cette lumière** »

#### V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

#### VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

*Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.*

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

#### VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

#### LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu  
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes  
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu  
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes  
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue  
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes  
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes  
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse  
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance  
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

# PHASES DE LA LUNE EN 2023

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
janv 6	PLEINE	Capricorne	23:07:42	00:07:42(+)	01:07:42(+)
janv 21	NOUVELLE	Verseau	20:53:02	21:53:02	22:53:02
févr 5	PLEINE	Verseau	18:28:21	19:28:21	20:28:21
févr 20	NOUVELLE	Poissons	07:05:38	08:05:38	09:05:38
mars 7	PLEINE	Poissons	12:40:09	13:40:09	14:40:09
mars 21	NOUVELLE	Bélier	17:22:56	18:22:56	19:22:56
avr 6	<b>PLEINE</b>	<b>Bélier</b>	<b>04:34:19</b>	<b>05:34:19</b>	<b>06:34:19</b>
avr 20	NOUVELLE #	Bélier	04:12:19	05:12:19	06:12:19
mai 5	<b>PLEINE ^</b>	<b>Taureau</b>	<b>17:33:50</b>	<b>18:33:50</b>	<b>19:33:50</b>
mai 19	NOUVELLE	Taureau	15:53:04	16:53:04	17:53:04
juin 4	PLEINE	Gémeaux	03:41:31	04:41:31	05:41:31
juin 18	NOUVELLE	Gémeaux	04:36:56	05:36:56	06:36:56
juil 3	PLEINE	Cancer	11:38:29	12:38:29	13:38:29
juil 17	NOUVELLE	Cancer	18:31:37	19:31:37	20:31:37
août 1	PLEINE	Lion	18:31:28	19:31:28	20:31:28
août 16	NOUVELLE	Lion	09:37:58	10:37:58	11:37:58
août 31	PLEINE	Vierge	01:35:25	02:35:25	03:35:25
sept 15	NOUVELLE	Vierge	01:39:36	02:39:36	03:39:36
sept 29	PLEINE	Balance	09:57:20	10:57:20	11:57:20
oct 14	NOUVELLE ^	Balance	17:54:56	18:54:56	19:54:56
oct 28	<b>PLEINE ^</b>	Scorpion	20:23:50	21:23:50	22:23:50
nov 13	NOUVELLE	Scorpion	09:27:11	10:27:11	11:27:11
nov 27	PLEINE	Sagittaire	09:16:06	10:16:06	11:16:06
déc 12	NOUVELLE	Sagittaire	23:31:49	00:31:49(+)	01:31:49(+)
déc 27	PLEINE	Capricorne	00:33:00	01:33:00	02:33:00

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (\*) HEURE D'ETE 2023 : du 27 mars au 30 octobre 2023.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

*Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.*

*Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.*

## RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2023

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** heure locale.

Elles sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veuillez consulter le site-web à [www.lucitrust.org/fr/broadcast](http://www.lucitrust.org/fr/broadcast) pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

### Dates des réunions

### Note-clé du signe

Vendredi 6 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
Dimanche 5 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Lundi 6 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
<b>Mercredi 5 avril - Pâques - (Bélier)</b>	<b>J'avance et je régis depuis le plan mental</b>
<b>Vendredi 5 mai - Wesak - (Taureau)</b>	<b>Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé</b>
<b>Samedi 27 mai</b>	<b>Conférence de l'école Arcane</b>
<b>Dimanche 28 mai</b>	<i>En présentiel si possible</i>
<b>Samedi 3 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)</b>	<b>Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et puis</b>
Dimanche 2 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Mardi 1 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Mercredi 30 août (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
Jedi 28 septembre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Samedi 28 octobre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Dimanche 26 novembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre
Mardi 26 décembre (Capricorne) Uniquement par Zoom	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière

### Dates des Trois Fêtes Spirituelles

- 2023 -

### Conférences de l'École Arcane

<b>Fête de Pâques</b>	<b>6 avril</b>	<b>New-York</b>	<b>5 - 7 mai</b>
<b>Fête du Wesak</b>	<b>5 mai</b>	<b>Genève</b>	<b>27 - 28 mai</b>
<b>Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:</b>	<b>3 juin</b>	<b>Londres</b>	<b>3 - 4 juin</b>

**Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 11 novembre**

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève – SUISSE

Tél. + 41 22.734.12.52 - [www.lucitrust.org](http://www.lucitrust.org) - [geneva@lucitrust.org](mailto:geneva@lucitrust.org)

# REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

## VERSEAU

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera au

**LUCIST TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève**

*La porte donnant sur la rue est ouverte 15 minutes avant (les week-ends).*

**le dimanche 5 février 2023 à 18h30**

La date exacte de la Pleine Lune est le 5 février 2023 à 18h28 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le cœur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

### **Note Clé du Verseau :**

**« Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif »**

"...dans le Verseau, pôle opposé du Lion et son signe de consommation, l'individu devient centrifuge; il n'y a plus ni centre ni cercle d'influence circonscrits, mais seulement deux lignes d'énergie centrifuges, rayonnant de lui dans le monde des hommes. L'individu soi-conscient dans le Lion devient le serviteur conscient dans le Verseau, et ceci est bien illustré pour nous par les symboles de ces deux signes. L'Aquarien est consacré au service de groupe et au bien-être de l'humanité. Sur la Croix Mutable, l'Aquarien du type commun sera, par exemple un employé fidèle, un associé ou un travailleur dans quelque entreprise ou affaire où tous ses intérêts seront limités, et à la prospérité de laquelle il consacra tout ce qu'il a. Sur la Croix Fixe cette consécration à autrui devient le service du monde."

*Astrologie ésotérique p. 142 Ed. angl.*

**Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.**

### **Heures d'Ouverture de la Bibliothèque**

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte toute l'année,  
merci de nous contacter pour vérifier l'ouverture



**LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, CH-1204 Genève - SUISSE**

**Tél. + 41 (0)22 734 12 52**

**[www.lucistrust.org](http://www.lucistrust.org) e-mail: [geneva@lucistrust.org](mailto:geneva@lucistrust.org)**